

# Quiere Japón más turismo mexicano

Nallely Hernández

**Cd. de México, México (29 noviembre 2022).**- Con casi **150 mil japoneses** visitando México cada año, ambas naciones quieren conocerse mejor para viajar más, aseguró la **Organización Nacional de Turismo de Japón (JNTO, por sus siglas en inglés)** en México.

De acuerdo con la organización, cuya única representación en América Latina está en México,

En 2019, previo a la pandemia de Covid-19, **Japón reportó 30 millones de turistas de todo el mundo**, de los cuales **71 mil 745 eran mexicanos**, según el organismo.

Sin embargo, después de la pandemia la cifra cayó, con datos a octubre de este año de contabilizaban **2 mil 700 visitantes mexicanos**.

Para Satoshi Seino, presidente de la JNTO, el turismo en Japón sigue con retos pendientes para retomar su nivel previo a la pandemia de Covid-19, como la suspensión de vuelos directos al país y la falta de personal en servicios turísticos.

En el caso de México, Aeroméxico suspendió durante la pandemia su **vuelo directo a Tokio desde la Ciudad de México**, aunque se prevé que se reanude a partir de marzo del próximo año.

Seino detalló que, para Japón, actualmente, **el turismo representa la tercera actividad que genera ingreso de divisas**, después de la exportación de autos y de productos químicos, por lo que desde 2011 el Gobierno buscó crear oficinas de promoción a nivel internacional.

Consideró que países como Japón y México deben aprovechar sus historia, cultura y tradiciones para atraer turismo internacional.

Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo

**ESTA NOTA PUEDES ENCONTRARLA EN:**

<https://www.reforma.com/quiere-japon-mas-turismo-mexicano/ar2512902>

Fecha de publicación: 29 noviembre 2022